



METTRE L'HUMAIN AU CŒUR DU PROJET COMMUNAL

Avec l'équipe de Marines2026, nous avons fait le choix de placer l'humain au cœur de notre programme et de notre campagne.

Convaincue que la démocratie locale repose avant tout sur la confiance, la proximité et la connaissance mutuelle, l'équipe souhaite permettre aux habitants de mieux comprendre qui sont les femmes et les hommes qui s'engagent pour leur commune.

Au-delà des projets et des propositions, la liste assume une campagne incarnée, transparente et collective, fondée sur l'écoute, le respect et le sens de l'intérêt général.

UNE CONSULTATION CITOYENNE POUR CONSTRUIRE ENSEMBLE L'AVENIR DE MARINES

Depuis plusieurs semaines, nous allons à votre rencontre pour mieux comprendre vos attentes, vos priorités et vos préoccupations du quotidien.

De grands sujets reviennent de manière récurrente, notamment :

- **le cadre de vie** : propreté, entretien des rues et des espaces verts
- **les déplacements et la mobilité** : cheminements piétons et liaisons entre quartiers
- **la sécurité et le civisme** : tranquillité, prévention et respect dans l'espace public.

Ces contributions constituent une base essentielle de travail pour construire un projet municipal ancré dans votre quotidien et fidèle à ce que vous avez exprimé. Le travail d'écoute se poursuit et débouchera sur la présentation complète de notre programme d'ici fin février.

“
Merci à toutes celles et ceux qui ont participé.

Vos paroles comptent et continueront de guider notre démarche.

Michel Déjardin



UNE ÉQUIPE SANS ÉTIQUETTE, PROCHE DE VOUS ET DE LA RÉALITÉ

Notre équipe rassemble des profils variés — soignants, commerçants, agents publics, actifs, retraités, bénévoles associatifs — qui vivent ici, travaillent ici et connaissent les réalités du quotidien. Cette diversité est une force : elle permet de décider avec **bon sens, pragmatisme et écoute**.

L'inclusion est au cœur de notre projet. Parce qu'une ville juste est une ville pensée pour tous, nous voulons que chaque décision municipale prenne en compte les besoins de chacun, sans exception.



Marines se vit, se parcourt, s'habite. C'est à partir de cette réalité que notre projet se construit.

NOUS REFUSONS LES PROMESSES IRRÉALISTES

Nous faisons le choix de décisions responsables, appuyées sur un **diagnostic financier** complet et transparent à réaliser dès le début du mandat.



marines2026.fr

Pour se faire une opinion éclairée
Ces dernières semaines, plusieurs projets ont été annoncés par l'équipe sortante.

Avant de voter, chacun peut utilement s'interroger :

- Qu'est-ce qui est déjà acté et financé ?
- Qu'est-ce qui relève encore de discussions ou d'intentions ?
- Quels sont les calendriers précis et les engagements écrits ?

S'informer, c'est déjà choisir.